



El Jefe del Estado recorre las Salas de la Exposición.

Inaugurada oficialmente por el Caudillo, el público de Madrid, desde el día siguiente, llenó los salones de la Exposición, y el estudio que de cada sala y de cada plano hacía revelaba claramente que no iba a la Exposición a ver las “estampas”, sino a estudiar con todo cariño y cuidado planos, dibujos y maquetas, que le hablaban alto y fuerte de una España mejor.

De este interés del público fué buena prueba el éxito del ciclo de conferencias que sobre temas de Reconstrucción se dieron en el Salón de Actos.

El día 22 de junio, el Director general de Regiones Devastadas, D. José Moreno Torres, inauguró la serie de conferencias con un detallado estudio de lo que era y representaba la reconstrucción patria y la solución que se le había dado a este problema por medio de la Dirección general de Regiones Devastadas.

El día 26 del mismo mes, el Director general de Arquitectura, D. Pedro Muguruza, disertó brillantemente sobre la arquitectura popular española.

Durante el mes de julio se dieron las siguientes conferencias: Día 3, D. Gonzalo Cárdenas, Arquitecto: “Estudio de un pueblo adoptado: Guernica”. Día 6, Director general de Sanidad, Dr. Palanca: “Aspectos sanitarios de los pueblos adoptados”. Día 10, D. José Fonseca, Arquitecto: “La vivienda rural”. Día 13, D. José M.^a Soroa, Ingeniero: “Pro-

blemas agronómicos en los pueblos adoptados”.

Y el día 17 se cerró el ciclo de conferencias con un acto lleno de significación y simpatía: la llegada a Madrid de las autoridades y jerarquías de los pueblos adoptados, que venían a expresar al Caudillo su agradecimiento por los beneficios que significaba la adopción. Reunidos en el Salón de Actos de la Exposición, el Director general de Administración Local, D. Antonio Iturmendi, disertó sobre el tema “El Municipio adoptado”, y el Ministro de la Gobernación y Presidente de la Junta Política, D. Ramón Serrano Súñer, que presidía el acto, quiso realzarlo dirigiendo la palabra a los asistentes en un discurso lleno de fe en la reconstrucción de España.

La Exposición, días después, fué cerrada. Cerrada estará los meses de verano, y en octubre abrirá otra vez al público sus puertas, para mostrar gráficamente, que la reconstrucción de España sigue adelante.

El Generalísimo con el Presidente de la Junta Política y el Director general de Regiones Devastadas.

